



Oktober

02.10. • Dienstag • 19.30 Uhr • Internationaler Stammtisch Mitglieder bekommen ein Freigetränk (bis 22 Uhr) Flaschenzug Bar, Emserstraße 16, 12051 Berlin
17.10. • Mittwoch • 18 Uhr • Begrüßungsabend Infos und Anmeldung zu den Veranstaltungen Habelschwerdter Allee 45 (Rost-Silberlaube) • Raum L116
22.10. • Montag • 18 Uhr • Querstadtein-Führung in Mitte / Neukölln Geflüchtete (Syrien / Irak) zeigen ihr Berlin (Deutsch / Englisch) Preis: 5 € für Mitglieder / Nichtmitglieder
27.10. • Samstag • Tagesausflug nach Hamburg Stadtführung (Englisch), Alsterrundfahrt, Hafenbesuch, Freizeit Preis: 15 € für Mitglieder / 20 € für Nichtmitglieder

November

09.11. • Freitag • Filmabend zum Thema „Mauerfall“ Themenabend zum 29. Jahrestag des Falls der Berliner Mauer Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin
17.11. • Samstag • Tagesausflug nach Hamburg Stadtführung (Englisch), Alsterrundfahrt, Hafenbesuch, Freizeit Preis: 15 € für Mitglieder / 20 € für Nichtmitglieder
22.11. • Donnerstag • 18.30 Uhr • Thanksgiving Als Erinnerung an unsere US-amerikanische Clubgründerin Preis: 10 € für Mitglieder / 15 € für Nichtmitglieder

Dezember

03.12. • Montag • Besuch des Balletts „Der Nussknacker“ Ein Weihnachtsklassiker in der Deutschen Oper Preis: 10 € für Mitglieder / 15 € für Nichtmitglieder
08.12. • Samstag • Tagesausflug nach Dresden Stadtführung (Deutsch und Englisch), Weihnachtsmarkt Preis: 15 € für Mitglieder / 20 € für Nichtmitglieder
12.12. • Mittwoch • Weihnachtsfeier Ho ho ho – Glühwein, Wichteln & Co. Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin

Januar

tba • Internationaler Stammtisch Mitglieder bekommen ein Freigetränk Flaschenzug Bar, Emserstraße 16, 12051 Berlin
tba • Besuch der Berliner Unterwelten Führung durch einen ehemaligen Bunker Preis: 5 € für Mitglieder / 10 € für Nichtmitglieder
20.01. • Sonntag • Besuch des Flughafens Tempelhof Führung (Englisch) durch den früheren Flughafen Preis: 5 € für Mitglieder / 10 € für Nichtmitglieder
31.01. • Donnerstag • Länderkulturabend Lerne ein bestimmtes Land näher kennen (tba) Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin

Dieser Kalender und weitere Informationen unter:

www.internationalerclub.de

facebook.com/InternationalerClubFUBerlin

Fragen? Kontakt: international.club@fu-berlin.de

Mitglied sein lohnt sich! • 1 Freigetränk bei unseren internationalen Stammtischen • ermäßigter Preis bei Ausflügen • Priorität bei Veranstaltungen mit Platzbeschränkung • E-Mail-Newsletter • Netzwerk aus internationalen und deutschen Studierenden

Du möchtest Mitglied werden? Die Mitgliedschaft kostet 10 € für EIN Semester und 15 € für ZWEI Semester.

Die Mitgliedschaft endet nach Ablauf des bezahlten Semesters. Sie kann jederzeit verlängert werden. Bei Teilnahme an Veranstaltungen erklärt ihr euch einverstanden, dass Fotos von eurer Person aufgenommen und nicht-profitorientiert, z. B. auf der FU-Website oder bei Facebook, vom Internationalen Club verwendet werden dürfen.



October

02.10. • Tuesday • 19.30 Uhr • International Bar Night Members get a free drink (until 10 pm) Flaschenzug Bar, Emserstraße 16, 12051 Berlin
17.10. • Wednesday • 6 pm • Registration evening Information and registration for our events Habelschwerdter Allee 45 (Rost-Silberlaube) • Room L116
22.10. • Monday • 6 pm • Special city tour through Mitte or Neukölln Refugees (Syria / Iraq) show their Berlin (German and English) € Guided city tour (English), Alster boat trip, harbour, free time Price: 5 € for members / non-members
27.10. • Saturday • Day trip to Hamburg € Guided city tour (English), Alster boat trip, harbour, free time Price: 15 € for members / 20 € for non-members

November

09.11. • Friday • Movie night about the Berlin Wall Theme night about the fall of the Berlin Wall (29 th anniversary) Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin
17.11. • Saturday • Day trip to Hamburg € Guided city tour (English), Alster boat trip, harbour, free time Price: 15 € for members / 20 € for non-members
22.11. • Thursday • 6.30 pm • Thanksgiving € In remembrance of our founder from the US Price: 10 € for members / 15 € for non-members

December

03.12. • Monday • Visit of the Ballet "The Nutcracker" A Christmas classic in the German Opera € Price: 10 € for members / 15 € for non-members
08.12. • Saturday • Day trip to Dresden € Guided city tour (German / English), Christmas market Price: 15 € for members / 20 € for non-members
12.12. • Wednesday • Christmas party Ho ho ho – Glühwein, Secret Santa & Co. Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin

January

tba • International Bar Night Members get a free drink Flaschenzug Bar, Emserstraße 16, 12051 Berlin
tba • Visit of Berlin's underworld € Guided tour through a former bunker Price: 5 € for members / 10 € for non-members
20.01. • Saturday • Visit of the airport Tempelhof € Guided tour (English) through former airport Price: 5 € for members / 10 € for non-members
31.01. • Thursday • Regional culture evening Learn more about a certain country (tba) Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin

You can find this event calendar & more information at:

www.internationalerclub.de

facebook.com/InternationalerClubFUBerlin

Questions? Contact: international.club@fu-berlin.de

€ = limited number of places, registration and advance payment during our office hours:

Tuesday 12.30-1.30 pm, Takustr. 3 (Room 16.17)

Wednesday 4-5 pm, Ehrenbergstr. 26/28

Office hours: 30.10.2018 - 06.02.2019

It is worth being a member: • 1 free drink at our international bar nights • reduced rates for trips • priority registration for events with limited number of places • e-mail newsletter • network of international and German students

Want to become a member? The membership is 10 € for ONE semester and 15 € for TWO semesters.

The membership expires after termination of the paid semester. It can be renewed at any time.

By attending our events you declare your agreement that the International Club may take photos of you and use them for non-profit purposes, e.g. on the FU website and facebook.